

WNI

Lewat Gathering, ITS Ajak Diskusi Terbuka Awak Media

Achmad Sarjono - SURABAYA.WNI.OR.ID

Feb 1, 2023 - 04:28



Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng IPU AEng berikan sambutan pada kegiatan Media Gathering, Senin (30/1)

SURABAYA — Guna eratkan hubungan Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) dengan media mitra, ITS melalui Unit Komunikasi Publik (UKP) kembali gelar Silaturahmi dan Media Gathering. Kegiatan perkumpulan dan ajang diskusi ini berlangsung di Ruang VIP Kantin Pusat ITS, Senin (30/1).

Mengulas kembali prestasi ITS di tahun 2022, Rektor ITS, Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng IPU AEng, menyebutkan bahwa ITS tak hanya unggul dalam ilmu keteknikan, tapi juga dalam bidang humas. Lelaki yang kerap disapa Ashari ini

menyoroti keberhasilan ITS menyabet sepuluh penghargaan dalam ajang Anugerah Diktiristek 2022 yang diselenggarakan oleh Direktorat Jendral Pendidikan Tinggi, Riset, dan Teknologi (Diktiristek), Desember 2022 lalu.

“Ditambah juga raihan dua penghargaan untuk mitra ITS,” ujarnya.

Tak luput, Ashari turut menjabarkan ketercapaian riset dan inovasi ITS, meliputi penemuan teknologi Alat Deteksi Dini Covid-19 lewat Batuk, Tablet Merah Putih, hingga Bus Merah Putih hasil kerja sama ITS dengan perguruan tinggi lainnya yang dipamerkan pada gelaran G20 lalu. Lelaki asal Sidoarjo ini mengungkapkan keberhasilan dan segala prestasi berharga yang diraih tersebut tak terlepas dari kerja keras seluruh sivitas akademika ITS.



Salah satu awak media yang turut bercengkrama dalam kegiatan diskusi terbuka bersama rektor dan jajaran pimpinan ITS.

Dalam kegiatan yang dihadiri pula oleh Wakil Rektor II, Sekretaris Institut, Kepala UKP, serta jajaran pimpinan ITS lainnya ini, Ashari menyampaikan bahwa tidak ada batasan dalam tendik ITS untuk berkarir dalam bidang politik. Hal ini disampaikan akibat dilontarkannya pertanyaan dari wartawan asal MNC Media yang menanyakan tentang prospek karir politik lulusan ITS. Pertanyaan ini ditanggapi santai oleh Ashari, ia menyebut keputusan tersebut tergantung pada pilihan pribadi dan bukanlah hal yang mesti diperdebatkan.

Pertanyaan lain datang dari wartawan asal Jawa Pos yang mengungkapkan rasa penasarannya terkait kelanjutan proses Seleksi Nasional Penerimaan Mahasiswa Baru (SNPMB) 2023 kepada Ashari selaku Ketua Umum SNPMB 2023. Guru Besar Teknik Elektro ITS ini pun menyambut pertanyaan tersebut dengan antusias, ia bahkan menjabarkan data terkait pendaftar dan update lainnya dari proses seleksi ini. Tak hanya itu, Ashari turut berikan jawaban terkait pertanyaan seputar inovasi dan target ITS ke depannya.



Rektor ITS Prof Dr Ir Mochamad Ashari MEng IPU AEng layani wawancara bersama awak media seusai kegiatan.

Menutup diskusi, Ashari menuturkan bahwa ITS akan mengusahakan upaya terbaik dalam meningkatkan kualitas dan kuantitas informasi untuk kemudian disiarkan kepada publik melalui media internal maupun mitra eksternal. “Dengan bantuan dari semua pihak dan teman-teman media tentunya, kita optimis akan dapatkan hasil yang lebih baik lagi untuk ke depan,” pungkasnya. (*)

Reporter: Shafa Annisa Ramadhani
Redaktur: Muhammad Miftah Fakhrizal